

Chers membres, partenaires, collègues et ami.e.s du Conseil jeunesse provincial,

C'est avec beaucoup de fierté et de reconnaissance que je vous présente le rapport de la présidence pour l'année écoulée. L'année a été marquée par des moments forts, des changements significatifs et de belles avancées pour notre organisation et notre communauté jeunesse franco-manitobaine.

Cette année, le Cjp a continué de jouer son rôle de moteur de mobilisation en organisant les grands rassemblements scolaires et communautaires. Ces événements ont permis à des centaines de jeunes provenant de différentes écoles et divisions de se rencontrer, d'échanger, de s'exprimer et de célébrer leur identité d'expression française. Nous avons terminé en beauté les célébrations de notre 50e anniversaire avec le Grand rassemblement communautaire. Tout au long de la soirée, des activités spéciales ont souligné le chemin parcouru depuis 1974. Ce fut une occasion précieuse de rendre hommage à celles et ceux qui ont contribué à faire grandir notre organisation, tout en rêvant ensemble à ce que seront les 50 prochaines années du mouvement jeunesse franco-manitobain.

L'année a également été marquée par un changement important au sein de notre équipe : l'embauche d'une nouvelle direction générale. Cette transition s'est faite dans un esprit de collaboration, et nous sommes très heureux d'accueillir une personne dynamique et engagée, prête à guider le Cjp vers de nouveaux sommets. Sous sa direction, nous avons entamé un travail de consolidation des processus internes, de réflexion stratégique pour mieux refléter le "par et pour" et de recentrage sur les besoins actuels et futurs des jeunes.

À titre personnel, je suis particulièrement fière du lancement de la première cohorte de l'Exercice de couverture en partenariat avec KAIROS et Janelle Delorme. Ce programme d'éducation à la justice sociale et à la réconciliation a permis à des jeunes francophones de vivre une expérience profondément transformatrice, les sensibilisant à l'histoire et aux réalités des Premiers Peuples. Cette initiative témoigne de notre volonté d'intégrer les principes de vérité, de respect et de réconciliation dans notre action jeunesse.

Cette année fut riche en apprentissages, en défis relevés et en réussites collectives. Je tiens à remercier chaleureusement les membres du conseil d'administration, l'équipe du Cjp, nos partenaires communautaires et nos bailleurs de fonds pour votre confiance et votre engagement. Ensemble, nous continuons de faire du Cjp une voix forte, inclusive et visionnaire pour la jeunesse d'expression française du Manitoba.

Au plaisir de poursuivre ce beau travail ensemble,



Madeleine Daigneault

Présidente du Conseil jeunesse provincial du Manitoba